



El Partido Popular también triunfa en Internet www.ppsanlucar.com es un espacio muy completo donde se puede acceder a informaciones, fotografías y vídeos de actualidad así como a un blog personal del candidato, Juan José Marmolejo

.-El candidato a la alcaldía por el Partido Popular, Juan José Marmolejo, ha mostrado su satisfacción por la gran acogida que está teniendo la información que el partido lanza en la red.

En este sentido ha hecho referencia a la web

www.ppsanlucar.com

, visitada por 1.285 personas en poco más de un mes y cuenta ya con 143 suscriptores, que reciben toda la información que se remite desde el partido a sus correos electrónicos.

La web del Partido Popular es un espacio muy completo donde se puede acceder a informaciones, fotografías y vídeos de actualidad así como a un blog personal del candidato. Asimismo cuenta con un espacio de fotodenuncia, con una gran acogida de sanluqueños que envían fotografías con temas que les preocupan, como puede ser la suciedad de la ciudad.

A todo esto y dentro del proyecto participativo del partido, sumamos un espacio exclusivo dedicado a propuestas que los ciudadanos envían a través de la red y que se han tenido muy en cuenta en el diseño del programa electoral del Partido Popular, consiguiendo así propuestas realistas y ejecutables, que cumplen con las expectativas de los sanluqueños.

Por otro lado, Marmolejo ha hecho referencia a “la importancia que tienen las redes sociales para conformar el proyecto de ciudad del Partido Popular y en la difusión de propuestas”. El alcaldable ha destacado que las nuevas tecnologías son una gran herramienta porque permiten la interactividad, es decir, no sólo facilitan la difusión de información sino que también posibilitan la recepción de opiniones y propuestas.

“Afortunadamente hay muchas personas verdaderamente preocupadas por la nula gestión

socialista de estos cuatro años y por el estado de Sanlúcar que me transmiten su desencanto y lo más importante, enriquecen al Partido Popular con ideas de gran utilidad y sobre todo con mucho apoyo, que es de agradecer”, subraya.

El candidato popular añade que es vital conocer las dudas que tienen los sanluqueños sobre el partido porque se pueden solventar en el instante y propician una comunicación más efectiva y fluida.

Es por ello que fruto de la eficiente comunicación que la revolución de Internet ha conseguido “resolvemos todas las cuestiones de los ciudadanos”. Esto se hace a través de preguntas a cámara que luego el candidato popular responde personalmente. Posteriormente se sube el vídeo en el canal de Youtube del Partido Popular, dando la posibilidad de que todas las preguntas se respondan y difundan con total transparencia.

Así, todos los sanluqueños tienen la posibilidad de acceder al Partido Popular y al candidato, Juan José Marmolejo, entrando en

www.ppsanlucar.com